Urgente transporte

El senador risaraldense, Samy Merheg dijo que en Pereira es una prioridad que comience a marchar el transporque contiente a marchar el transpor-te público integrado. Aseguró que la ciudad está bastante colgada en el tema, lo que causa incomodidad en la movilidad de los risaraldenses.

Foro Ambiental

Para fortalecer los espacios de discu-sión sobre temas referentes a medio ambiente, el conceial José Albeiro Quintero Neira (La U), realizó el Foro Ambiental y Comunitario 'Un Pacto por Pereira' (foto), al que asistieron alrede-dor de 300 personas.



Con candidato

La concejal Conservadora Nora Oyola dijo que está de acuerdo con que el partido 'azul' tenga candidato propio a la presidencia. En cuanto a Cámara de adora Nora Ovola Representantes, mantiene su apoyo a Mauricio Salazar, según dice por su iuventud v seriedad

POLÍTICA

Con reparación

El senador Jorge Eduardo Gechem, que fue víctima de 6 años de secues-tro por las Farc, invito a las víctimas para superar el efecto de la violencia, sin embargo dijo que se hace necesa rio y urgente una reparación por parte del Estado, para las víctimas

Los que ocupan altos cargos

Los 'duros' de Risaralda en el Gobierno Santos

Roberto Vélez Vellejo sión de esos países a Colombia. Tam blén ha destacado la importancia de un intercambio cultural sólido entre los Emiratos Árabes y Colombia.

Elsa Gladvs Cifuentes

La exgobernadora y exsenadora risaraldense, es cónsul en Nueva York, Estados

campañas para atraer a los colombianos residentes en Nueva York y ciudades cercanas, al consulado y sus servicios.

El año pasado estuvo al frente de los colombianos afectados por el huracán San-dy, siendo intermediaria entre ellos y sus familias en Colombia. La más reciente actividad en su cargo, fue un día por la paz.

Rodrigo Rivera Salazar

a embajador en la Unión Europea (en Bélgica), ha tenido principalmente la responsabili-dad de activar y promover el TLC entre estos dos países

toria, ingresó a las filas del Partido Liberal, trabajó con ju ventudes, fue congresista

MINISTRO CONSEJERO

-Eric Duport Jaramillo Fue presidente de la Cámara de Comercio de Pereira desempeña como ministro conseiero, adscrito a la Embaiada de Colombia ante el Reino Unido de Bélgica y el Gran Ducado de Lux-



VICECONTRALOR

Carlos Felipe Córdoba Larrarte, es el vicecontralor General de la Renública. finanzas y relaciones inter-

nacionales, graduado de la Universidad Externado de Co-

Córdoba Larrarte es además especialista en alta gerencia

y magister en acción pública, fortalecimiento institucional y participación ciudadana en el Estado de Derecho. Antes de asumir ese cargo se desempeñó durante 4 años como asesor privado del exgobernador Víctor Manuel Tama-

ientras que en el Gobierno de Álvaro Uribe Vélez, no hubo mayor representación de Risaralda, en el del actual presidente Juan Manuel Santos, son varios los que ocupan altos cargos.

Embajadores, consejeros, ministros, en fin, son algunos de los puestos encabezados por risaraldenses

» A un año largo de terminar la presidencia (al menos para este periodo), varios han sido los risaraldenses que han tenido cabida en el Gobierno de Juan Manuel Santos. Estos son algunos de los destacados.

EL SUPERINTENDENTE

Pablo Felipe Robledo del Castillo, dirige la Superintendencia de Industria y Comercio Aunque nació en Manizales, creció en Pereira y tiene familia en la capital risaralder

Es abogado, especialista en derecho prod y candidato a magister en responsabilidad contractual v extracontractual civil y de estado de la Universidad Externado de Colombia.

instituto colombiano de





Alberto Rojas, y María Victoria Calle Correa, pereirana ofician como magistrados de la Corte Constitucional.

LA MINISTRA

La Ministra de Jusiticia. Ruth Stella Correa Palacio, es abo gada, exconsejera de estado egresada de la Universidad Libre de Pereira. Recientemente vino a la ciudad, visitó la cárcel de mujeres, habló del interés de mejorar la cárcel La 40 e insistió con un respaldo total al presidente de la República, Juan Manuel



EN LA AGENCIA MINERA

María Constanza García Botero, es la presidenta de la Agencia Nacional Minera (reemplazó a la también pereirana Beatriz Uribe). Es Ingeniera Industrial de la UTP, magister en administración pública y en planeación regional y urbana de la Universidad de Ohio y especialista en evaluación social de proyectos de la Universidad de Los Andes en Bogotá.

García Botero, ha sido directora de infraestructura del Departamento Nacional de Planeación, asesora de crédito público en el Ministerio de Hacienda, en la agencia nacional de hidrocarburos.

En 2010 fue designada como Viceministra de Infraestructura



EL MAGISTRADO

Ariel Salazar Ramírez, es el vicepresidente de la Sala de Casación Civil de la Corte Suprema de Justicia.

Nació en Guática, es egresado de la Universidad Libre de Pereira y especialista en Derecho Contractual de la Universidad del Ro-

sario. Su carrera la comenzó con juez civil municipal en Bo-gotá, luego hizo lo mismo en Leticia (Amazonas), de allí regresó a Rogotá a la Sala Civil donde fue magis-trado por 20 años, antes de llegar a la Corte Suprema de Justicia, también ha sido do



Vivienda estuvo la también risaraldense Beatriz Uribe, aunque ya salió del gobierno.

FEDERACIÓN DE DEPARTAMENTOS

Germán Chica, dejó de ser Alto Consejeros para asuntos políticos de la Presidencia de la República, para asumir como nuevo director adminiresolencia de la republica, para asulhir como nuevo director trativo de la Federación Colombiana de Departamentos. Se graduó en Finanzas, y Relaciones Internacionales en la Uni Externado, tiene una especialización en

Desarrollo Económico y Marketing Territorial de la Universidad de los Andes y un Máster en Planeación Un bana y Regional de la Universidad Chica fue secretario de competitio dad en 2006, además fue directo de las juventudes libera-

les en las campañas a la Presidencia de la República de los años 1996 y 2000, secretario General del Partido Liberal er 2003 y candida to a la Goberna ción de Risaralda en el 2007.

Positiva



PUBLIK DE LA MANO CON LA ORGANIZACIÓN TECHO
Para dar inicio al mes de Julio Publik-Emociones e Interactividad suscribió un convenio con la Organización TECHO la cual busca la superación de la pobreza a través del trabajo conjunto entre jóvenes voluntarios y pobladores de comunidades en extrema pobreza, mediante la construcción de vividades de comunidades. mediante la construcción de viviendas de emergencia y la ejecución de programas de Desarrollo Comunitario.

Publik apoyara esta buena causa a través de la promoción y divulgación de las campañas de TECHO en el canal Publik EspectaColor a nivel nacional, partiendo en primera instancia en la sensibilización de cada uno de los Colombianos, para así tener como resultado la generación espacios de reflexión y acción que permitar generar cambios desde las comunidades mas vulnerables del país.

